

Meriahkan HUT TNI Ke-77, Kodim 0728/Wonogiri Gelar Lomba Burung Berkicau Tingkat Nasional

Pardal Riyanto - SURAKARTA.UPDATES.CO.ID

Oct 24, 2022 - 09:03



WONOGIRI - Dalam rangka memeriahkan HUT TNI Ke 77, Kodim 0728/Wonogiri menggelar lomba Burung Berkicau tingkat nasional Dandim 0728/Wonogiri Cup II, dengan mengusung tema TNI ADALAH KITA yang bertempat di halaman eks Terminal Induk Wonogiri, Minggu (23/10/2022).

Komandan Kodim 0728/Wonogiri Letkol Deny Oktavianto, berharap Lomba Burung Berkicau Dandim Cup II ini dapat memupuk persatuan dan kesatuan dan persaudaraan untuk menjalin kebersamaan antar masyarakat.

Melalui lomba burung dapat membangun sportivitas dalam lomba dan mencari bibit juara ditingkat atas serta dapat meningkatkan ekonomi masyarakat melalui harga jual burung.

“Lomba kali ini diikuti oleh ratusan peserta yang berasal dari Jateng, DIY dan Jatim,” jelas Dandim.

Dandim juga menegaskan kepada para peserta agar selalu menjunjung tinggi sportifitas dan menerima semua keputusan dari dewan juri.

Dandim juga mengucapkan selamat kepada para juara dan para peserta yang telah hadir dan para sponsor yang telah mensupport kegiatan ini dalam rangka memeriahkan HUT TNI Ke 77.

Fitroh selaku ketua penyelenggara, menuturkan, tim juri melakukan penilaian dari irama dan lagu yang dihasilkan dari kicauan burung. Sementara menjadi nilai paling utama adalah suara dan speed.

“Semakin banyak variasi suara, semakin tinggi nilainya. Semakin cepat irama atau lagunya, semakin tinggi nilainya. Untuk suara atau volume, semakin keras suaranya, semakin tinggi nilainya. Sedangkan fisik atau gaya, juri melihat bagaimana gerak dan olah tubuh si burung,” ujar dia.

Adapun jenis burung yang dilombakan meliputi love bird, pleci, anis merah, murai batu, cucak hijau, kacer, dan kenari. Sementara perlombaan dibagi dalam beberapa kelas sesuai dengan keahlian dan performa masing-masing burung. Untuk kelas yang dilombakan terdiri Love Bird Pasi Intel, Pleci Pasiter, anis merah Pasiintel, Murai Batu Dandim, Kacer Kasdim, Love Bird Pasi Intel, Cucak Ijo Dandim, Love Bird Kasdim, Kenari Bebas Pasi Intel, Cendet Pasi Intel.

(Arda 72)